

LESERBRIEFE

***Auch große Bedenken
gegen die Variante 2***

Zu „Unterschriften gegen Südumgehung“ vom 7. Januar:

Der Beitrag erweckt durch eine Formulierung den Eindruck, dass wir als Mitglieder der Bürgerinitiative „Keine Südumgehung Blumenrod/Linter“ beim Infostand der Initiative am vergangenen Samstag als Alternative zur geplanten Umgehung um Limburg-Blumenrod die Variante 2 (Alttrasse) aufgezeigt hätten. Das trifft jedoch nicht zu. Vor Ort wurde lediglich mitgeteilt, dass die Variante 2 genauso wie die Varianten 1 und 1a (Südumgehung Limburg-Blumenrod) von Gutachtern als mögliche Trassen geprüft worden seien. Damit kein Missverständnis entsteht: Die Bürgerinitiative „Keine Südumgehung Limburg / Blumenrod“ ist gegen die Varianten 1 und 1a. Außerdem haben wir ebenso große Bedenken gegen die Variante 2, die anstelle von einer der beiden der von der Stadt vorgesehenen Umgehung um Limburg Blumenrod herum in Frage käme. Sprecher der Bürgerinitiative

Wolfgang Graf v. Spee

Ralf Jung-König

Limburg

Leserbriefe geben nicht unbedingt die Meinung der Redaktion wieder.

Kürzungen bleiben vorbehalten: Wir veröffentlichen maximal 60 Druckzeilen (à 28 Anschläge). Jeder Leser kann sich in dieser Rubrik zu einem Thema nur einmal äußern. Bitte geben Sie den Artikel mit Erscheinungsdatum an, auf den sich Ihr Leserbrief bezieht sowie Ihre Adresse und Telefonnummer.
